

REMERCIEMENTS



La famille de

Sébastien FREYMOND **«Zozo»**

vous remercie du fond du cœur de la part que vous avez prise à son immense chagrin.

Par votre présence, vos fleurs, vos dons, vos larmes, vos poignées de main, votre solidarité, votre chaleur humaine, vos chansons.

Il aimait tout. La nature, la forêt, les moissons, les vaches, le chant. Quelque chose s'est arrêté. Nous aimions bien le Zozo que nous connaissions. On ne connaît jamais assez les gens avec lesquels on croit bien parler, bien partager. On écoute, on n'entend jamais assez les autres.

Et on les laisse, ils nous laissent, seuls devant le mystère.

Zozo pour toujours dans nos cœurs.

Chêne-Pâquier, St-Cierges, Moudon, Chavannes-sur-Moudon
Avril 2016